



*Simón Bolívar, A. Espinosa. Colección UASB-E.*

# Actividades destacadas

- > **Visita de la canciller Gabriela Sommerfeld**
- > **Inauguración del Centro Deportivo de la UASB-E**
- > **UASB-E capacitará a educadoras de los programas de Desarrollo Infantil Integral del MIES**
- > **Celebración del quinto aniversario de Voz Andina Internacional**
- > **Presentación del Máster Conjunto Erasmus Mundus en Cambio Climático y Diversidad, Desarrollo Territorial Sustentable**

## Visita de la canciller Gabriela Sommerfeld



En febrero, Gabriela Sommerfeld, ministra de Relaciones Exteriores, visitó al rector César Montaño Galarza en su despacho. En esta reunión, dialogaron acerca de la importancia de la cooperación en la Comunidad Andina y la relevancia de los posgrados de la UASB-E. Asimismo, se compartieron experiencias con los directores y directoras de las nueve áreas académicas, así como de otras instancias de nuestra casa de estudios. Luego de la visita, el rector invitó a Sommerfeld a realizar un recorrido por el campus de la Universidad para dar cuenta de cómo las instalaciones están diseñadas para promover un mejor entorno educativo.

## Inauguración del Centro Deportivo de la UASB-E

Con presencia de la comunidad universitaria de la UASB-E, el rector César Montaño Galarza inauguró su Centro Deportivo. Se trata de un espacio orientado al bienestar y la salud integral de docentes, estudiantes y funcionarios. En su saludo inaugural, el rector se refirió a este proyecto como «un sueño que teníamos en nuestra mente desde hace algún tiempo, que se hace realidad gracias al esfuerzo de algunas personas». Invitó a docentes y administrativos a utilizar estos servicios y convertir al Centro Deportivo en un espacio cálido de encuentro. Como parte del programa, se realizó un recorrido por las instalaciones. Al finalizar, los asistentes disfrutaron de una presentación de nado sincronizado.





## UASB-E capacitará a educadoras de los programas de Desarrollo Infantil Integral del MIES



La UASB-E, a través de FormAndina, su centro de formación continua, capacitará, a nivel nacional, a 15 000 educadoras de los Centros de Desarrollo Infantil (CDI), Creciendo con Nuestros Hijos (CNH) y las asistentes del Servicio de Acompañamiento Familiar, programas que forman parte de la política de Desarrollo Infantil Integral del Ministerio de Inclusión Económica y Social. FormAndina, como parte del convenio de cooperación interinstitucional vigente entre el MIES y la UASB-E, propuso y pondrá en marcha dos diplomados: «Prácticas innovadoras de integración educativa para la primera infancia» y «Violencia de género y derechos humanos». El programa de capacitación se anunció en un acto realizado en abril de 2024, con presencia de la ministra Zaida Rovira, representantes del Banco Interamericano de Desarrollo y las autoridades de la UASB-E, encabezadas por el rector César Montaña Galarza.

## Celebración del quinto aniversario de Voz Andina Internacional

La emisora de la UASB-E otorgó reconocimientos a los productores y realizadores de programas radiales, en un acto especial con motivo de la celebración de sus cinco primeros años de vida. El rector César Montaña Galarza señaló que este proyecto «está más vivo que nunca». Asimismo, ratificó su apoyo a Voz Andina Internacional. En nombre de los productores, habló Santiago Estrella, uno de los realizadores del espacio «Historicismos». También intervino Selenia Larenas, titular de la Jefatura de Relaciones Públicas, quien destacó la labor de las personas que llevan cada espacio con «conocimiento, talento, creatividad y dedicación, por lo que nuestra radio ha llegado a ser una voz vibrante y diversa que resuena en las mentes de nuestros oyentes».



## Presentación del Máster Conjunto Erasmus Mundus en Cambio Climático y Diversidad, Desarrollo Territorial Sustentable



Fue presentada la maestría conjunta Erasmus Mundus en Cambio Climático y Diversidad, Desarrollo Territorial Sustentable (CCD-STeDe), posgrado de dos años de duración. Pablo Beltrán, presidente del Consejo de Educación Superior, asistió al evento. Este posgrado es coordinado por la Universidad de Padova con el apoyo de una red integrada por cinco universidades internacionales de

alto nivel y cuatro socios profesionales. La UASB-E es una de las participantes. En su presentación, el rector César Montaña Galarza resaltó que la Universidad «le apuesta a trabajar en temas que son de emergencia mundial que tienen que ver con cambio climático, diversidad, cuidado del ambiente y con el modelo de desarrollo». Este programa es una muestra de ello.

## Inauguración de la II Conferencia Internacional de Consenso sobre Seguridad Penitenciaria Integral en Ecuador



La UASB-E fue sede de la II Conferencia Internacional de Consenso sobre Seguridad Penitenciaria e Integral en Ecuador, organizada por el Programa Europeo de Emergencia para el Fortalecimiento del Sistema Penitenciario de Ecuador, la Cancillería del Ecuador, Fundación Esquel y esta casa de estudios. El rector César Montaña Galarza dio la bienvenida a las autoridades del Gobierno de Ecuador en su despacho y lideró la inauguración de la cita a la que concurren representantes diplomáticos de la Comunidad Europea y expertos internacionales en materia de seguridad. En este contexto, expresó: «Qué bueno que en este momento tan duro que vive el país, podamos contar con el apoyo de países amigos y de organismos cooperantes tan fundamentales como la Unión Europea».